

## **Fischereiflotte der Welt 1973**

---

zusammengestellt von Kapitän Günther Kröger

Im Jahr 1973 gab es in der Welt (ohne Fahrzeuge unter 100 BRT) 17.054 Fahrzeuge mit 10,3 Mio BRT. Gegenüber dem Vorjahr wuchs sie um 7,3 % an.

Führend war die damalige UdSSR mit 52,4 %. Es folgten Japan, Spanien und die USA. Danach kamen Großbritannien, Frankreich und Norwegen. In der Übersicht sind Transport- und Hilfsschiffe eingeschlossen.

Die Fischereiflotten der sozialistischen Länder veränderten sich geringfügig gegenüber dem vergangenen Jahr.

<b>Staaten</b>	<b>Anzahl der Schiffe</b>	<b>BRT</b>
<b>UdSSR</b>	<b>3403</b>	<b>2.676.668</b>
<b>VR Polen</b>	<b>253</b>	<b>216.350</b>
<b>DDR</b>	<b>138</b>	<b>140.421</b>
<b>Rep. Kuba</b>	<b>191</b>	<b>73.956</b>
<b>SR Rumänien</b>	<b>21</b>	<b>55.956</b>
<b>VR Bulgarien</b>	<b>21</b>	<b>43.434</b>
<b>KVDR</b>	<b>1</b>	<b>2.600</b>
<b>SFR Jugoslawien</b>	<b>3</b>	<b>847</b>